
ESCUELA SECUNDARIA ROSEMEAD  
Comité Asesor de Estudiantes de Inglés (ELAC) 

12/17/2024 
MINUTOS 

  
Miembros de ELAC presentes:   
 
Elida Castellanos Presidente de ELAC 
Xiyun Yuan  Representante de ELAC 
Yang Fang Ni  Representante de ELAC 
Shulin Huang  Secretario ELAC 
Reina Munoz  Representante de ELAC 
Angélica Esqueda Representante de ELAC 

Ana Ieng  Representante de ELAC 
Carmen Perez  Representante de ELAC 
Shi Guilian  Representante de ELAC 
Gabriela García  Representante de 
ELAC/DELAC 

Miembros de ELAC ausentes:   
Luz Gómez   Representante de ELAC 
 
Otros presentes:  
Vanessa Salazar  
May Phang 

Roberto Pérez 

   
1. Inicia sesión y da la bienvenida 
Elida Castellanos Presidenta de ELAC, dio inicio a la reunión a las 5:39 p.m. con 7 miembros 
presentes. 
  
2. Aprobación del Orden del Día  
Elida Castellanos, presidenta de ELAC, pidió a los miembros revisar la agenda. 
 Moción para aprobar:    Shulin Huang propuso aprobar la agenda. 
 Segundo: Gabriela García secundó la moción. 
 Votar:    7 aprobados, 0 en contra, 0 abstenciones (7 miembros presentes) 
  
3. Aprobación del Acta  
Elida Castellanos, presidenta de ELAC, solicitó a los miembros revisar el acta del 12 de 
noviembre de 2024.                                    
 Moción para aprobar:    YangFang Ni propuso aprobar el acta de la reunión del 12 de noviembre 
de 2024.  
 Segundo: Elida Castellanos secundó la moción. 
 Votar:    8 aprobados, 0 en contra, 0 abstenciones (8 miembros presentes) 
Elemento(s) de cumplimiento  
4. Resultados de la Segunda Elección del ELAC  [I-EL 01 (1a)] (Añadido al orden del día)  

Shi Guilian 
 
5. Importancia de la asistencia regular a la escuela: revisar la política de asistencia 



 La Sra. Ieng repasó la asistencia escolar regular. La Sra. Ieng revisó el “Mes Nacional de 
Concientización sobre la Asistencia Escolar” y el folleto “Mantenga a su hijo encaminado en la 
escuela intermedia y secundaria: preste atención a la asistencia”. La Sra. Ieng también revisó la 
política alimentaria sobre tardanzas de Rosemead, los estudios independientes a corto plazo y la 
recuperación de tardanzas y ausencias. La Sra. Ieng también compartió datos sobre ausencias que 
incluyeron 23-24 vs 24-25.    
 Recomendación(es): Sin recomendaciones 
6.  Resultados de ELPAC y niveles de desempeño de EL. 
 La Sra. Ieng compartió datos con respecto a los resultados de ELPAC y los niveles de 
desempeño de El. Los datos incluyeron resultados de 22-23 vs 23-24 y EMUHSD vs RHS. 
 
Criterios, procedimientos y datos de reclasificación de distritos. 
Continuar apoyando a nuestros estudiantes EL. 2024-2025 Administración, preparación y recursos de 
ELPAC.  
 La Sra. Ieng repasó los criterios de reclasificación del distrito (los maestros principales 
completarán un formulario para explicar cómo le está yendo al estudiante en clase), el apoyo continuo 
y los próximos pasos para apoyar a los estudiantes de inglés. La Sra. Ieng también compartió las 
fechas de administración de ELPAC y los recursos para padres para apoyar a los estudiantes del idioma 
inglés. 
 Recomendación(es): Sin recomendaciones 
 
Artículos adicionales  
7.     Informes 

● Informe DELAC: no hay informes de DELAC. Gabriela no estuvo presente. A Carmen 
Pérez también le gustaría asistir a las reuniones de DELAC  

 
● Informe CSS - El Consejo Escolar repasó el progreso de los estudiantes del idioma 

inglés. El Comité de Seguridad también brindó una actualización con respecto a su 
política.   
 

8.     Anuncios/Artículos sugeridos para la próxima reunión 
a. Celebración del Año Nuevo Lunar viernes 7 de febrero de 2025 
b. Academia de participación de padres, 7 de marzo de 2025 
c. Reunión DELAC: 23 de enero de 2025, 4:00 p. m. Distrito  
d. Próxima reunión de ELAC: 25 de febrero de 2025, 5:30 p. m., Sala 43 

 
9.     Elida Castellanos, presidenta de ELAC, solicitó a los miembros una moción para levantar la 
sesión.  
     Moción para aplazar la sesión:  Carmen Pérez hizo la moción de levantar la sesión. 
      Segundo: Shulin Huang secundó la moción. 
 Votar:    9 aprobados, 0 en contra, 0 abstenciones (9 miembros presentes) 
 

Se levantó la sesión a las 07:02 pm . 


